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Mündliche Anfrage 
 
Fragesteller  LAbg. KO Gottfried Hirz, Dipl.- Päd. 
 
Zuständiges  
Regierungsmitglied  Landesrat Maximilian Hiegelsberger 
 
Sehr geehrter Herr Landesrat! 
 
Die Schulküche in Wels bezieht das Essen von der Firma Apetito, welche laut Medienberichten 

auch Fleisch von Tönnies verwendet, jenem Fleischkonzern in Gütersloh, der wegen einem 

schweren Corona-Ausbruch, zweifelhaften Arbeitsbedingungen und Billig-Fleisch aus 

Massentierhaltung in den Schlagzeilen steht. Diese Praxis steht im Widerspruch zum Ziel, den 

Regional- und Bioanteil von Lebensmitteln zu erhöhen. 

Welche Maßnahmen können Sie im Rahmen Ihrer Zuständigkeit für die Initiative „Wir 

essen regiönal“ setzen, damit öffentliche Küchen in Oberösterreich nicht länger auf 

Zulieferunternehmen zurückgreifen, welche von ausländischen Fleischkonzernen wie 

Tönnies beliefert werden? 

 

 
 KO Dipl.-Päd. Hirz 

 

 


